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ГОСА - 2025
Совет директоров принял решение провести ãодовое Общее собрание акционеров ПАО «Газпром» 26 июня 2025 ãода.

ООО «ГАзПрОм трАнСГАз САрАтОв» в СОциАльных Сетях

Управление информации ПАО «Газпром»

Лахта Центр. Фото: Антон Галахов

Список лиц, имеющих право на участие в со-
брании акционеров, будет составлен на осно-
вании данных реестра акционеров ПАО «Газ-
пром» на конец операционного дня 2 июня 
2025 года.

Совет директоров включил в повестку 
дня собрания акционеров следующие вопро-
сы: утверждение годового отчета Общества; 
утверждение годовой бухгалтерской (финансо-
вой) отчетности Общества; утверждение рас-
пределения прибыли Общества по результатам 
2024 года; о размере дивидендов, сроках и фор-
ме их выплаты по итогам работы за 2024 год и 
установлении даты, на которую определяются 
лица, имеющие право на получение дивиден-
дов; назначение аудиторской организации Об-
щества; о выплате вознаграждений за работу в 
составе Совета директоров членам Совета ди-

ректоров, не являющимся государственными 
служащими, в размере, установленном вну-
тренними документами Общества; о выплате 
вознаграждений за работу в составе Ревизион-
ной комиссии членам Ревизионной комиссии, 
не являющимся государственными служащи-
ми, в размере, установленном внутренними 
документами Общества; о досрочном прекра-
щении полномочий членов Совета директоров 
Общества; избрание членов Совета директо-
ров Общества; избрание членов Ревизионной 
комиссии Общества.

Совет директоров утвердил список кан-
дидатур для голосования на собрании ак-
ционеров по выборам в Совет директоров 
ПАО «Газпром»: Акимов Андрей Игоре-
вич – Председатель Правления «Газпром-
банк» (Акционерное общество); Алиха-

нов Антон Андреевич – Министр промыш-
ленности и торговли Российской Федера-
ции; Зубков Виктор Алексеевич – специаль-
ный представитель Президента Российской 
Федерации по взаимодействию с Форумом 
стран-экспортеров газа; Максимцев Игорь 
Анатольевич – ректор федерального госу-
дарственного бюджетного образовательного 
учреждения высшего образования «Санкт-
Петербургский государственный экономи-
ческий университет»; Маркелов Виталий 
Анатольевич – заместитель Председателя 
Правления ПАО «Газпром»; Мартынов Вик-
тор Георгиевич – ректор федерального госу-
дарственного автономного образовательно-
го учреждения высшего образования «Рос-
сийский государственный университет неф-
ти и газа (национальный исследовательский 

университет) имени И.М. Губкина»; Миллер 
Алексей Борисович – Председатель Правле-
ния ПАО «Газпром»; Новак Александр Ва-
лентинович – Заместитель Председателя 
Правительства Российской Федерации; Па-
трушев Дмитрий Николаевич – Заместитель 
Председателя Правительства Российской 
Федерации; Середа Михаил Леонидович – 
первый заместитель генерального директо-
ра ООО «Газпром экспорт»; Цивилев Сергей 
Евгеньевич – Министр энергетики Россий-
ской Федерации.

Совет директоров утвердил список кан-
дидатур для голосования на собрании акцио-
неров по выборам в Ревизионную комиссию 
ПАО «Газпром».
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ПрОизвОдСтвО

Маргарита БОРИСОВА

еще ПятьдеСят килОметрОв
С 4 по 7 февраля работники Приволжскоãо лПУмГ провели внутритрубное техническое диаãностирование на второй нитке маãистральноãо 
ãазопровода-отвода «Саратов-вольск». работы прошли на участке трассы с 44-ãо по 97-й километр. 

рАциОнАлизАтОрСтвО

Без ПрОБОк
в нашей постоянной рубрике – рассказ об очередном изобретении призера конкурса «Банк идей» инженера 1 катеãории лаборатории 
трубопроводной арматуры инженерно-техническоãо центра Александра Горбунова. на устройство для удаления ледяных пробок получен патент.

Александр Горбунов

Филипп КОЧЕТКОВ Запуск газа после очередного этапа ВТД

Евгений Шиганов

П
одробностями ВТД поделился с чита-
телями «Голубой магистрали» началь-
ник линейно-эксплуатационной служ-

бы филиала Евгений Шиганов. Он напом-
нил, что данный комплекс работ позволяет 
получить информацию о возможных дефек-
тах газопровода с использованием внутри-
трубных инспекционных приборов – для по-
следующего их устранения. 

«В ООО «Газпром трансгаз Саратов» каж-
дый газопровод проходит внутритрубное 

Зима, конечно, усложняет работы, если вы-
падает много снега. Дело в том, что на всем 
протяжении участка газопровода, внутри кото-
рого проходит поршень, устанавливаются по-
сты, и бывает так, что снег превращает эти ме-
ста в труднодоступные. В этом году снега у нас 
мало, поэтому особых проблем не было», – от-
метил Евгений Дмитриевич.

Кроме линейно-эксплуатационной служ-
бы филиала, в работах принимали участие 
специалисты службы связи, автотранспорт-
ного хозяйства, линейно-эксплуатационной 
службы – порядка 12 человек, включая пред-
ставителей подрядчика. Была задействова-

Внутритрубный диагностический снаряд

в 2025 ãоду средствами втд в нашем Обществе запланировано обследовать 
45 участков маãистральных ãазопроводов и ãазопроводов-отводов общей 
протяженностью 1709,9 км. Это значительно больше, чем в 2024 ãоду, коãда были 
изучены 38 участков мГ – 1465,29 км

в
о время эксплуатации трубопроводной 
арматуры в условиях пониженных тем-
ператур бывают случаи образования ле-

дяных пробок в полостях крана и дренажных 
линиях, что затрудняет, а иногда и делает не-
возможным, эксплуатацию крана. 

Целью изобретения, о котором пойдет речь, 
является быстрое удаление ледяных пробок 
именно в арматуре.

Это мобильное устройство, которое подсое-
диняется к дренажной линии крана и подает в 
нее размораживающую жидкость.

Стоит отметить, что существует устройство 
для ликвидации гидратных пробок, на которое 
получен патент в 2011 году. Но его недостат-
ком является необходимость подавать рабочий 
раствор под избыточным давлением, для кото-

рого нужно использовать силовую установку, 
что в полевых условиях делает его примене-
ние невозможным.

Мобильное же устройство состоит из бал-
лона высокого давления, подающего трубо-
провода, подающего крана, сбросного крана, 
заливной горловины, отводящего рукава и пе-
реходного штуцера. 

Принцип его работы таков: переходной 
штуцер (7) подсоединяется к дренажной ли-
нии крана (8). Через заливную горловину (5) в 
баллон высокого давления (1) заливается раз-
мораживающая жидкость – бутиловый спирт. 
Герметичная крышка (5) закрывается. Отво-
дящий рукав (6) опускается в емкость (боч-
ка на 200 литров из-под масла или гидрожид-
кости) для того, чтобы обезопасить работни-

на техника – кран, бульдозер и экскаватор. 
При проведении ВТД использовались стаци-
онарные камеры запуска и приема очистных 
и диагностических устройств.

«Газопровод-отвод «Саратов-Вольск» слу-
жит для транспортировки газа на ГРС г. Вольск. 
Две его нитки проходят параллельно, пока 
мы занимаемся второй ниткой, газ потре-
бителям продолжает идти по первой. Это 

позволяет бесперебойно и в полном объе-
ме обеспечивать потребителей, что особен-
но важно в зимний период, ведь, кроме того, 
что газ используют промышленные пред-
приятия, он необходим для отопления», – 
подчеркнул Евгений Шиганов.

Он также сообщил, что состоявшееся ВТД 
прошло без каких бы то ни было осложне-
ний. Работники Общества уложились в по-
ставленные сроки и выполнили все работы в 
полном соответствии с действующими нор-
мативами.

техническое диагностирование с периодич-
ностью раз в 3-10 лет в зависимости от тех-
нического состояния. Данные работы не при-
вязаны к конкретному сезону – их можно про-
водить в течение всего года в соответствии с 
графиком ВТД, который составлен профиль-
ными отделами и согласован с исполнителя-
ми диагностических работ ( в данном случае 
– АО «Газприборавтоматикасервис»).

ков от воздействия паров и брызг, выход кото-
рых возможен в процессе проведения манипу-
ляций, открываются краны 9 и 3, приоткры-
вается кран 4. Жидкость самотеком перетека-
ет до ледяной пробки и растворяет ее. Окон-
чание растворения ледяной пробки определя-
ется началом выхода газа и скоростью его вы-
хода. По окончании работ кран 9 закрывается, 
а кран 4 переставляется в полностью открытое 
положение. После того, как закончится пере-
ток газа, закрываются краны 3 и 4. От дренаж-
ной линии отсоединяется переходной штуцер. 

Для работы этого изобретения не требуют-
ся дополнительные источники энергии и от-
дельные средства для транспортировки – оно 
может быть доставлено к месту проведения 
работ любым попутным транспортом или 
входить в состав оборудования передвиж-
ных мастерских, находящихся в линейно-
эксплуатационных службах.

Предполагается, что со временем предлага-
емой установкой будут укомплектованы ава-
рийные бригады каждого ЛПУМГ Общества.



3

Ãолубая ìаãиñтраль 05 (1892) 07 фåвраля 2025 ã.

кАдрОвАя ПОлитикА

Встреча в Александровогайском ЛПУМГ

нА ПерСПективУ
работники Общества представили наше предприятие на реãиональном конкурсе профмастерства.

ПрОфСОюз

СлУшАть и СлышАть
Стартовала серия встреч председателя ОППО «Газпром трансãаз Саратов профсоюз» Александра 
водолаãина с трудовыми коллективами филиалов.

О
бластной конкурс профессионально-
го мастерства по компетенции «Сва-
рочные технологии» состоялся 4 фев-

раля на базе ООО «НАКС – Саратов» (орга-
низация, осуществляющая аттестационную 
деятельность и независимую оценку квали-
фикации в области сварки). В нем приняли 
участие студенты семи учреждений средне-
го профессионального образования (СПО) из 
областного центра, Александрова Гая, Ершо-
ва, Маркса и Петровска.

ООО «Газпром трансгаз Саратов» вошло 

С 3 по 7 февраля Александр Валерье-
вич посетил Мокроусское и Алексан-
дровогайское ЛПУМГ, а также авто-

колонну № 5 УТТиСТ, расположенную в 
Александровом Гае. Среди главных тем 
прямого диалога – изменения в Коллектив-
ном договоре Общества, а именно допол-
нительные соглашения, касающиеся еди-
новременных выплат при выходе на пен-
сию и системы оплаты труда. Кроме того, 
были обсуждены вопросы производствен-
ной безопасности, условия труда и многие 
другие. 

«Встреча в нашем управлении продол-
жалась почти три часа. Все это это время 
Александр Валерьевич ни разу не присел, 
ответил на все вопросы из зала, разъяснил 
многие вещи, которые были не совсем по-
нятны людям. Безусловно, такие меропри-
ятия крайне важны»,  – прокомментиро-
вал итоги встречи председатель первичной Александр Водолагин отвечает на вопрос работника Мокроусского ЛПУМГ

в число крупных предприятий, приглашен-
ных на конкурс в качестве ответственного 
работодателя и потенциального места рабо-
ты лучших выпускников. Общество на меро-
приятии представили главный сварщик Де-
нис Билалов, главный инженер УАВР Алек-
сей Трушин, специалисты по кадрам УАВР, 
Сторожевского и Приволжского ЛПУМГ. 
Они пообщались с участниками конкурса, 
с их сверстниками-болельщиками и настав-
никами, мастерами производственного обу-
чения учреждений СПО. Газовики рассказа-
ли о преимуществах работы на нашем пред-
приятии, районах расположения производ-
ственных объектов, специфике труда, усло-
виях прохождения практики и последующе-
го трудостройства. 

Кроме того, для гостей провели экскур-
сию по мастерским национального агент-

Полосу подготовил 
Александр АЗАРКИН

ства контроля сварки, познакомили с обо-
рудованием и нюансами прохождения неза-
висимой оценки квалификации сварщиков. 
Сразу после окончания конкурса впечатле-
ниями о нем поделились наши коллеги. 

Денис Билалов, главный сварщик Об-
щества: «Соорганизатор мероприятия, 
ООО «НАКС – Саратов» является нашим 
давним партнером. Для нас важно знать о 
последних требованиях, предъявляемых к 
выпускникам профильных учебных учреж-
дений, видеть ребят и их работу, общаться с 
ними. Сегодня здесь были молодые сварщи-
ки не только из Саратова, а и, например, из 
Петровска, Александров Гая – тех населен-
ных пунктов, в которых есть наши филиа-
лы. Они должны знать, что интересная рабо-
та, достойные условия труда и возможность 
профессионального роста есть и на их малой 
родине».

Алексей Михайлов, старший специа-
лист по кадрам Приволжского ЛПУМГ: 
«Нам, кадровым работникам, нужно обяза-
тельно смотреть в будущее, брать на замет-
ку тех, кто спустя определенное время мо-
жет прийти на практику, а затем и на ра-
боту в филиал. Конечно, этот процесс не-
быстрый. Готового специалиста уже завтра 
мы не получим, но, если хотя бы один из 
этих талантливых ребят впоследствии ста-
нет газовиком, это будет означать, что по-
сещение таких мероприятий оправдано на 
100 процентов».

Елена Борисенко, старший специалист 

по кадрам УАВР: «Для меня как представи-
теля филиала, в котором сварщики – это зна-
чительная часть коллектива, крайне необхо-
димо бывать на подобных конкурсах. В пер-
вую очередь с целью общения с мастерами 
производственного обучения – людьми, ко-
торые готовят из вчерашних мальчишек на-
стоящих профессионалов. Мы отвечаем на 
их вопросы, они на наши. Так узнаем по-
требности друг друга, а значит, и взаимодей-
ствовать можем эффективнее. Кроме того, 
в очном общении можно лучше донести до 
ребят, что у нас очень трепетно относятся к 
молодежи, для нее есть ряд социальных га-
рантий и преференций, цель которых заин-
тересовать и мотивировать на работу в Об-
ществе».

Татьяна Захарова, старший специалист 
по кадрам Сторожевского ЛПУМГ: «Очень 
полезное мероприятие для диалога работо-
дателей, преподавателей и директоров СУ-
Зов, благодаря которому мы услышали, какую 
практическую подготовку студентов хотят ви-
деть преподаватели, а мы в свою очередь рас-
сказали требования к студентам. Среди них 
сейчас действительно много «звездочек», ко-
торых надо просто идентифицировать, по-
мочь адаптироваться и содействовать их раз-
витию в нужном нам направлении. Подобные 
мероприятия как раз помогают найти таких 
ребят. Кстати, меня очень впечатлила хрупкая 
девочка-сварщик, единственная среди парней, 
которая выступила очень достойно и заняла 
четвертое место из семи.

Выполнение практического задания конкурса

Члены делегации Общества

профсоюзной организации Александрово-
гайского ЛПУМГ Иван Мохов.

В Александровогайском ЛПУМГ Алек-
сандр Водолагин провел также отдельные 
встречи с молодыми работниками и побе-
седовал с профсоюзным активом. На сле-
дующей неделе мероприятия продолжат-
ся в Пугачевском и Кирсановском ЛПУМГ. 
Планируется, что завершится цикл бесед с 
работниками филиалов в течение первого 
квартала 2025 года.

«Важно быть в постоянном контакте, об-
щаться и слышать каждого работника. Эта 
обратная связь полезна и с точки зрения вы-
страивания эффективного взаимодействия 
работодателя и профсоюза», – отметил предсе-
датель ОППО «Газпром трансгаз Саратов про-
фсоюз» Александр Водолагин.

Диалог с коллективом автоколонны № 5 УТТиСТ
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Александр АЗАРКИН

Александр АЗАРКИН

СПОрт

Маргарита, жена работника 
Пугачевского ЛПУМГ

ПОехАли кАтАтьСя!
в средней полосе россии установилась прекрасная поãода, и СОк «родничок» приãлашает 
работников Общества и их детей на лыжные проãулки. 

УвАжАемАя редАкция!

Прогуляться на лыжах по заснеженно-
му лесу, подышать свежим воздухом и за-
пастись силами и положительными эмоция-
ми на неделю вперед – что может быть луч-
ше? Лыжная база СОК «Родничок» работает 
для всех любителей активного образа жиз-
ни ежедневно с 9:00 до 16:00, без выходных. 
Здесь можно взять напрокат не только ин-
вентарь – лыжи и палки, но и обувь по раз-

иСПытАй СеБя и ПОлУчи выГОдУ!
С 1 января 2025 ãода расширился круã лиц – налоãовых резидентов рф, которые моãут получить 
стандартный вычет по ндфл.

в
ычет предусмотрен для лиц, кото-
рые выполнили нормативы испыта-
ний Всероссийского физкультурно-

спортивного комплекса «Готов к труду и 
обороне!». Это отдельный вычет, он не вхо-
дит в лимит социального вычета на лечение, 
обучение и фитнес. Размер вычета составля-
ет 18000 рублей за год. Эта сумма, которую 
освободят от уплаты НДФЛ. Если вы плати-
те налог по ставке 13%, вернуть можно 2340 
рублей.

Чтобы получить вычет, необходимо сдать 
ГТО, получить или подтвердить соответ-
ствующий знак отличия – не важно: золотой, 
серебряный или бронзовый – и пройти дис-
пансеризацию. Обязательное условие – про-
хождение диспансеризации в том же кален-
дарном году, когда выдали значок или его 
подтверждение. 

Отметим, организацией сдачи нормати-

вов ГТО в филиалах занимаются первичные 
профсоюзные организации (ППО), и узнать, 
когда можно пройти спортивное испытание, 
вы можете именно в ППО.  Ежегодно тести-
рование – впервые или повторно – проходят 
более тысячи работников Общества.

О медицинской составляющей получения 
налогового вычета нам рассказал начальник 
МСЧ Александр Тома: «Пройти диспансери-
зацию абсолютно бесплатно можно в поли-
клинике по месту жительства. С 2024 года 
вступили в силу новые правила, разрешив-
шие выездную диспансеризацию, – бригады 
медиков осматривают работников прямо на 
предприятиях, без отрыва от производства. 
Для этого руководитель может пригласить в 
филиал  представителей ближайшего меди-
цинского учреждения системы ОМС (поли-
клиника или районная больница) и обеспе-
чить подходящие условия для работы врачей 

Выражаю слова искренней благодарности 
чутким и отзывчивым людям – работникам 
ООО «Газпром трансгаз Саратов».

Некоторое время назад у моего мужа, ра-
ботника Пугачевского ЛПУМГ, было диагно-
стировано серьезное заболевание, эффектив-
ное и своевременное лечение которого тре-
бовало госпитализации в одно из учреждений 
столицы. В своей беде наша семья не осталась 
одна – оперативное решение о направлении 
супруга в Москву приняло руководство Обще-
ства в лице генерального директора Владими-
ра Валерьевича Миронова и заместителя гене-
рального директора по производству Андрея 
Валерьевича Виноградова.

На разных этапах организации лечения под-
держку нам оказали ОППО «Газпром транс-
газ Саратов профсоюз» и ППО Пугачевско-
го ЛПУМГ, начальник МСЧ Александр Сер-
геевич Тома и специалист медицинской служ-
бы Елена Кармаева, начальник и главный ин-
женер Пугачевского ЛПУМГ Андрей Нико-
лаевич Кошелев и Алексей Геннадьевич Ко-
стин, старший специалист по кадрам филиа-
ла Елена Михайловна Бирюкова и другие кол-
леги мужа.

Сейчас, после возвращения из Москвы, в 
состоянии здоровья супруга наступило значи-
тельное улучшение.

Трудная жизненная ситуация, в которую по-
пала наша семья, еще раз убедила нас, что мир 
не без добрых людей. Спасибо большое всем, 
кто проявил неравнодушие и широту души!

меру. Всю интересующую информацию вы 
можете узнать у администратора по телефо-
нам: 307-464, 307-490.

Как утверждает один из авторитетных ме-
дицинских порталов, лыжи – один из основ-
ных видов полезной физической нагрузки 
в наших широтах. Для занятий этим видом 
спорта практически нет возрастных ограни-
чений и минимальные ограничения по со-

ГТО – это выгодно! ГТО – это красиво!

в рамках диспансеризации. При этом не тре-
буется заключать договор. Отмечу, что ра-
ботодатель по закону обязан освободить со-
трудника от работы с сохранением среднего 
заработка для прохождения диспансериза-
ции – лиц до 40 лет один раз в три года, стар-
ше 40 лет – один раз в год. Людям пенсион-
ного или предпенсионного возраста предо-
ставляется два дня».

Работник, выполнивший оба необходи-
мых условия, может обратиться в бухгалте-
рию своего филиала, предъявив соответству-

ющие документы – удостоверение о награж-
дении знаком отличия ВФСК ГТО и меди-
цинскую справку о прохождении диспансе-
ризации. Если в течение года по какой-либо 
причине данный налоговый вычет не был 
получен, налогоплательщик вправе заявить 
свое право на вычет, представив в следую-
щем году в налоговый орган декларацию по 
форме 3-НДФЛ за 2025 год и подтверждаю-
щие документы.

стоянию здоровья (безусловно, перед заня-
тием любым видом спорта нужно прокон-
сультироваться с врачом). 

Лыжные прогулки укрепляют все систе-
мы организма, повышают иммунитет, улуч-
шают общее самочувствие. Однако стоит 
помнить об основных правилах, которые не-
обходимо соблюдать.  Не рекомендуется за-
ниматься при температуре ниже -10-15 гра-
дусов, стоит всегда помнить о времени, про-
веденном на улице, чтобы избежать перео-
хлаждения.

Определенные требования существуют и 
к одежде, она должна быть теплой, но удоб-
ной, не сковывающей движения. Одеваться 
нужно по погоде, при этом важно не переу-
сердствовать – помните, что активность гре-
ет сама по себе. Обязательные аксессуары  – 
шапка, варежки или перчатки и теплые но-
ски. Перед занятиями необходимо размять-
ся, лучше это сделать еще в помещении. 

Приятного отдыха и будьте здоровы!

СОК «Родничок» предлагает широкий выбор спортивного инвентаря напрокат

Укрепляем здоровье с малых лет


